



6073 Sistrans, Tel. 0512/377214, FAX 377214-40, gemeinde@sistrans.at, www.sistrans.at

Rumänien – Land der Klöster – der Gastfreundschaft – und schöner Natur

Multimediavortrag von Walter Krismer, Donnerstag 07. April, 20:00 Uhr, Gemeindesaal Tigls



An Dracula, Knoblauchzöpfe, Armut und Kriminalität denken viele, wenn es um Rumänien geht. Dabei befindet sich das Land seit 1989 im Aufbruch – ohne seine große Vergangenheit zu vergessen – und hat viel zu bieten! Die landschaftliche Vielfalt mit malerischen Berglandschaften, weiten Feldern und Wiesen und dem Donaudelta ist überwältigend, das gleiche gilt für die Kunstschatze mit stillen Klöstern, römischen Relikten, herrlichen Städten und vor allem – für seine gastfreundlichen Bewohner. Eintritt frei

Repair Café im Jugendzentrum am Tiglsweg

Am Samstag, den 16. April, findet von 14:00 bis 17:00 Uhr wieder ein Reparaturcafé statt.

Gemeinsam begutachten wir alles, was transportiert werden kann und versuchen es wieder in Stand zu setzen. Natürlich gibt es auch wieder die Gelegenheit, an der Bar gemütlich miteinander zu plaudern!

In Zusammenarbeit mit dem Jugendzentrum Sistrans werden Jugendliche an diesem Tag eine sogenannte "Erklärbar" betreuen. Jugendliche Expertinnen erklären hier von 16.00-17.00 Uhr die Funktion von Handys, Tablets und anderen elektronischen Geräten.

Begutachtungen, Auskünfte und Reparaturen sind kostenlos; eine Spende ist jedoch erwünscht. Unterstützt wird die Aktion vom Tiroler Bildungsforum und ATM.

Weitere Infos bei Jurgen Groener, Tel. 0650 8104651

Die Ortsbäuerinnen aus Tulfes, Rinn, Ampass, Aldrans, Sistrans, Patsch und Ellbögen laden ein zu „Augenschmaus & Gaumenfreuden“, Sonntag 3. April

Gottesdienst in der Pfarrkirche Aldrans um 10:00 Uhr. Fröhschoppen im Gemeindesaal Aldrans, Einlass ab 10:45 Uhr

Für Unterhaltung sorgen die „Murxer“ und Auftritte der „jungen Tulfener Schuhplattler“. Wilfried Weiß präsentiert altes Handwerk.

Raiffeisen Regionalbank
HALL IN TIROL

Neue Servicezeiten ab 1. April!

Bankstelle Sistrans: Mo, Di, 15:00 Uhr bis 17:30 Uhr
 Mi, Do, Fr, 08:00 Uhr bis 12:00 Uhr

Beratungszeiten: 07:00 Uhr bis 19:00 Uhr – nach Vereinbarung

Blatt bitte wenden

Blatt bitte wenden

Liebe Sistranserinnen und Sistranser,

wir möchten Sie auf unser Angebot im Jugendzentrum Sistrans aufmerksam machen und Ihnen von der Offenen Jugendarbeit in Sistrans berichten.



In dieser Form gibt es das Jugendzentrum nun seit fast 5 Jahren und stetige Weiterentwicklungen haben unsere Einrichtung mittlerweile sehr geprägt. Aufgrund hoher Besucher*innenzahlen und einem steigenden Bedarf an Beratungsgesprächen und Sozialer Arbeit führten wir mit der Gemeinde und anderen Stakeholdern im Frühjahr 2015 einen von Martina Steiner (Jugendarbeit Mobil) moderierten Qualitätsdialog. Dabei wurden Anforderungen an eine Offene Jugendarbeit in Sistrans erhoben und die bestehenden Strukturen evaluiert und diskutiert. Eines der Ergebnisse des Dialogs war die Formulierung des zentralen Auftrags der Gemeinde an das Jugendzentrum nicht nur Informations- und Präventionsarbeit zu leisten, sondern auch Beratungsgespräche für Jugendliche in Krisensituationen anzubieten. Um den Auftrag auch erfüllen zu können wurde eine Erweiterung der Personalstunden durch eine zeitweise Doppelbesetzung während der Stoßzeiten beschlossen und die Zusammenarbeit mit anderen sozialpädagogischen Einrichtungen intensiviert.

Im nächsten Schritt beginnen wir im März mit der Erstellung eines Konzepts, das die Grundlage unserer Arbeit transparent machen wird. Auch dabei wird uns wieder Martina Steiner mit ihrem Team von Jugendarbeit Mobil unterstützen.

Mit Themenabenden und Projekten versuchen wir Präventionsarbeit zu leisten und auf Themen einzugehen, die unsere Jugendlichen beschäftigen. So veranstalteten wir am 15. und 16. Jänner gemeinsam mit dem SV Sistrans einen Selbstverteidigungskurs für Mädchen und am 5. März fand bereits zum dritten Mal der achtung°liebe-Workshop statt, bei dem Medizin- und Psychologiestudierende zu Gast waren um über Themen rund um Sexualität aufzuklären. Bei unserem nächsten Themenabend „Einfach mal weg“ werden wir verschiedene Möglichkeiten für Auslandsaufenthalte vorstellen. Zur Unterstützung haben wir dafür das InfoEck – Jugendinfo Tirol und die Institution „YFU Schüleraustausch“, sowie ehemalige und derzeitige Projektteilnehmer*innen eingeladen.

Wir freuen uns jederzeit über neue Gesichter zwischen 10 und 18 Jahren, die uns besuchen und unser Jugendzentrum bereichern.

Das Team des Jugendzentrums

Anne Eisank, Peter Ewald und Patrick Haase

Veranstaltungshinweis:

Samstag 19. März, 19:00 Uhr im JuZe Sistrans: „Einfach mal weg“

Das InfoEck – Jugendinfo Tirol und die Institution „YFU Schüleraustausch“ stellen verschiedene Möglichkeiten für Auslandsaufenthalte vor. Im Anschluss findet eine Foto-Präsentation eines Jugendlichen über seinen Amerika-Aufenthalt statt.

Blatt bitte wenden